

Jugend für Pallotti!

Eine Initiative aus Schülerinnen und Schülern des SJG Rheinbachs



Wieso brauchen wir die Pallottikirche?

Als religiöser **Begegnungsort** und besonders als **Schulkirche** leben wir hier Glauben und Gemeinschaft.

Sie ist **Kulturtreffpunkt** und ideal für Konzerte und weitere Veranstaltungen geeignet.

Sie prägt das Rheinbacher **Stadtbild** seit Jahrzehnten und verkörpert die Geschichte unserer Heimat.

Was wollen wir tun?

Wir möchten durch eine **Petition** unserem Anliegen Öffentlichkeit und Durchschlagskraft verleihen und uns mit ihr an die Pallottiner und den Verein „VPK – Viel Platz für Kultur“ wenden.



Wie können Sie unterschreiben?

Hier und auf der Website finden Sie den Link zu unserer **Online-Petition**.

Fragen können Sie uns gerne per **Mail** stellen. Weitere und aktuelle Informationen finden Sie auf unserer **Website** und auf **Instagram**:

Website: www.jugendfuerpallotti.com

Mail: jugendfuerpallotti@gmail.com

Instagram: [@juegend.fuer.pallotti](https://www.instagram.com/jugend.fuer.pallotti)

Online-Petition:



Verantwortlicher: i. A. Christoh Hillgruber

(stellvertretend für die Initiative „Jugend für Pallotti“)